



金ケ崎町立金ケ崎中学校
平成30年度校報
第39号
平成31年1月28日発行
文責：遠藤

エミリー・D詩の朗読発表

たくましかねがさきっ子育成推進大会が1月19日(土)に町中央生涯教育センターにて行われました。この育成大会のオープニングで「エミリー・D詩の朗読発表」を次の生徒諸君が行いました。(敬称略)



- <1> J442
【英文】 God made a little Gentian 高橋
【和訳】 神が小さなりんどうを創られた 藤原
- <2> J507
【英文】 She sights a Bird-she chuckies 相澤
【和訳】 彼女は小鳥を狙い ほくそ笑む 佐藤



- <3> J1104
【英文】 The Crickets sang 佐藤
【和文】 こおろぎが歌い 尾藤
堂々と、そしてしっかりとした発表でした。本大会に参加していた方から「立派ですね。すごく良かったですね。」と感想を頂きました。

この後、たくましかねがさきっ子育成推進大会の事例発表が行われました。この中で、地域で活動しているジュニアリーダーの中高生に大きな期待が寄せられていること、またその拡大を願っていることが発表されていました。期待される中学生パワーは大きいです！



そして、基調講演は東北大学加齢医学研究所長川島隆太先生が講師として招かれ、「早寝・早起き・朝ごはんの重要性とメテオが与える影響について」と題して講演頂きました。川島先生は「脳トレ」などでも有名な脳科学者で、第一線で活躍されている方です。この講演には大変貴重な内容があったと思います。特に、脳の発達には親子のふれあいが大切であり、タイムリーに褒められた時に大きな良い刺激が与えられるようです。また、朝ごはんはおかずの品目を多くしっかりと食べることが重要であること、夜更かしは脳の活動エネルギーを低下させること、そしてスマホは脳の海馬の成長を妨げること、読書は脳の神経を繋げる有効な方法であること等が印象深い講演となりました。機会があれば是非聞いて頂きたい講演でした。

この後、たくましかねがさきっ子育成推進大会の事例発表が行われました。この中で、地域で活動しているジュニアリーダーの中高生に大きな期待が寄せられていること、またその拡大を願っていることが発表されていました。期待される中学生パワーは大きいです！

冬の特別課題問題集

3学期がスタートし、1年の学習のまとめとなる時期となりました。このまとめの時期をしっかりと調整し、次年度に向けての弱点補充がとても大切なことは言うまでもありません。特に3年生は目前に控えている高校入試を身体も脳もベストの状況でむかえてほしいものです。また、2年生は中学校生活2年間の学習状況を確認し、3年生に備える重要な時でもあります。そこで、2、3年生には次のような冬の特別課題問題集を用意し配付しました(学年・学級担任に配布済)ので、3学期の家庭学習等に是非活用してほしいものです。

○3年生:入試直前確認問題集
○2年生:冬に根を張る特別課題集
家庭学習での確認問題として、学習の成果を確認する力試しに挑戦することを勧めます。分からない所や疑問に感じるところは教科担任の先生方に遠慮なく質問してください！

インフル感染注意!

岩手県内でインフルエンザの流行が見られます。本校でも先々週末から先週初めに1年生でインフルエンザによる出席停止が増加しました。先週初めには2日間の午前授業とした学級もありました。そのため、集会活動の中止や延期、教室移動の停止、部活動等の規制等を行いました。また不要な外出を控えること、体調が良くないときは部活動に参加しない等の注意を呼びかけています。今週になり本校ではインフルエンザ感染者の新規発症は落ち着きを見せ、通常通りの学校生活に戻りました。しかし、体調が優れない場合等は早めに休養することや不要な外出を控えること、こまめにうがい手洗いを励行することは継続してほしいものです。また、発熱等がある場合は登校を控え、早めに通院等の処置をするようご家庭においてもご協力をよろしくお願いいたします。

町納税標語表彰

1月21日(月)に町役場において、「2019年度金ケ崎町納税標語」表彰式が行われました。今年度は本校から169編の応募がありました。多くの生徒諸君が納税への意識を高め、協力をしてくれたことに感謝しています。その中で、次の生徒諸君が入賞を果たし、町長高橋由一さんから表彰状が手渡されました。大変おめでとうございました。
【入選】相澤(1年)さん
【納税で守る安全 広がる笑顔】
【佳作】高橋(3年)さん
【納税で始まるぼくらの住みよい暮らし】

相沢尚毅君(中1)が入選
来年度用金ケ崎町納税標語
胆江日日 H31-1-22
岩手日報 H31-1-23

英検受検

本年度第3回目の実用英語技能検定試験が1月25日(金)に実施されました。今年度から町の支援が1人1回の受検料の補助があることより、235名の生徒諸君が挑戦をしました。全校生徒の半数を超える受検となりました。3年生は高校入試を目前に控えていることもあり、1、2年生の受検者がほとんどでした。特に3級に20名そして準2級に6名、2級に2名と中学校卒業レベル以上への挑戦者が増加していることは、とても喜ばしいことと思います。また、現高1生から大学入試制度も大きく変わり英検資格で優遇されることもあり、将来の進路実現に向けて備えてほしいものです。
【お願い!】積雪が続き、道路状況に支障が出ています。生徒送迎の車が校門付近で停車し、生徒の乗降をしないようお願いします。SBや他の車両通行の妨げになります。大変危険な状況です!